



Critica Rubén Moreira la renuncia de Ricardo Mejía al gabinete de AMLO: “Si ya lo conocen, para qué lo invitan”

MÉXICO (REDACCIÓN).- El coordinador del PRI en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira Valdez, criticó la renuncia de Ricardo Mejía Berdeja como subsecretario de Seguridad Pública para buscar la gubernatura de Coahuila, y señaló que incluso el presidente Andrés Manuel López Obrador descalificó al ahora exfuncionario por la forma en que se separó del cargo.



“Se fue ahora sin despedirse del señor presidente de la República, así nada más le dejó un mensajito a Montemayor y a Martínez. Ahora, si ya lo conocen, para qué lo invitan. Así es él”, dijo el priista en conferencia de prensa llevada a cabo este miércoles.

Al ser interrogado sobre las acusaciones de Mejía Berdeja contra los gobiernos de Coahuila encabezados tanto por el legislador como por su hermano, Humberto Moreira, el priista aseguró que estas son para tratar de posicionarse personalmente en el estado, ya que, dijo, “sólo espera salir en algún lugar”.

<https://latinus.us/2023/01/18/critica-ruben-moreira-renuncia-ricardo-mejia-gabinete-amlo-si-conocen-invitan/>